
Protokoll: OV Mike Karen unterbricht die Sitzung, damit die Bürger ihre Fragen stellen können. 

Ein Bürger bittet ein Fahrplan an der Bushaltestelle „In den Wiesen“ aufzuhängen.  Außerdem den 

dortigen Bürgersteig frei zu schneiden, damit man dort auch gefahrlos gehen kann.  

 

Ein weiterer Bürger findet, dass der Fahrradverkehr in der „Mailust“ zur Unterführung, in der 

Unterführung und die Überquerung der alten B9 sehr gefährlich ist. OV Mike Karen erzählt, dass sie 

da schon vor einiger Zeit unter anderem wegen dieser Stellen mit dem Fahrradbeauftragten der 

Stadt Koblenz einen Ortstermin hatten.  Der Ortsbeirat hofft auf eine Entschärfung dieses 

gefährlichen Teilstücks in Bubenheim in nächster Zeit.  

Außerdem findet ein Bürger, sollten die Büsche hinter der Unterführung rechts Richtung Globus beim 

Zugang der Hundehilfe zurückgeschnitten werden. Sie würden schon auf die Straße wachsen. 

 

Ein Bürger berichtet, dass er bei der Firma Westenergie wegen dem Breitbandausbaus nachgefragt 

hat. Im ist telefonisch Mitgeteilt worden, dass dieses Projekt abgesagt worden ist.  

 

Da keine weiteren Fragen sind schließt Ortsvorsteher Mike Karen schließt die Sitzung um 20:10 Uhr 

 


